

### "Quien convoca a la violencia se equivoca"

La Presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que quien con-

# Fátima Bosch gana Miss Universo

LA CUARTA MEXICANA EN LOGRARLO



Gracias a su determinación y desempeño a lo largo de la edición 74 del certamen de belleza de Miss Universe 2025, la mexicana Fátima Bosch logró vencer a las otras 119 concursantes que aspiraban a la corona y se convirtió en la gran triunfadora de la noche.





# CYC **DESFILE DE LA** YO RIEVOLUCIÓN MEXICANA

El evento conmemorativo del 115 aniversario de la Revolución Mexicana fue encabezado por el alcalde Carlos Villarreal y contó con gran participación.

#### Participan 4 mil en desfile revolucionario

STAFF / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

Con el respaldo del gobernador Manolo Jiménez y la participación de más de 4,000 personas en los distintos contingentes, el Gobierno Municipal que encabeza el alcalde Carlos Villarreal celebró el 115 aniversario de la Revolución Mexicana con un desfile cívico que reunió a instituciones educativas, corporaciones de seguridad de los tres órdenes de gobierno y cuerpos de rescate, fortaleciendo la identidad, la unidad v el orgullo de las familias monclovenses.

LOCAL / PÁG. 7



El recorrido estuvo acompañado por presentaciones alusivas al movimiento revolucionario, destacando el legado histórico que marcó el rumbo político y social del país. Cada contingente rindió homenaje a las mujeres y hombres que lucharon por la libertad y las instituciones que hoy nos permiten vivir en paz.

LOCAL / PÁG. 3

# POR FALLAS DEL PROVEEDOR

# Pospone Clínica 7 cambio de elevador

Estaban programados para diciembre

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

La instalación de los nuevos elevadores en la Clínica 7 del Seguro Social podría retrasarse por dificultades en la entrega del equipo que inicialmente se tenía programado para el mes de diciembre.

El presidente de la



Humberto Prado Montemavor. Presidente de la CMIC v consejero del Seguro Social.



CMIC y consejero del Seguro Social, Humberto Prado Montemayor informó que de acuerdo a la información de la última reunión, existen problemas con la entrega de dichos equipos.

La compañía enfrenta complicaciones relacionadas con los componentes electrónicos y el suministro del equipo, lo que genera dudas sobre la fecha de entrega y la instalación, sin embargo, aseguró que la instrucción del instituto es que

Histórico

desfile de la

Revolución

Mexicana

Por primera vez en la historia, el gobernador

Estado están presentes

y los poderes del

en Múzquiz para el

los elevadores deben quedar instalados este mismo año.

"Se está presionando a la gente de los elevadores para que respeten el plazo

que se había establecido y este mismo año se instale, están batallando con quién va a surtir eso, por lo que se está bombardeando a la empresa para que respete los tiempos".

En cuanto a la rehabilitación del área de urgencias, mencionó que se avanza de acuerdo a los tiempos previstos y debe quedar concluida antes de finalizar el año y una vez que sea entregada la obra, los servicios que actualmente operan en el Block "A" regresan al Block "B".

LOCAL / PÁG. 2



@periodico\_lavoz



/PeriodicoLaVozMX



#### PIDEN INFORMACIÓN CLARA

## Incertidumbre por proceso mercantil

Las diferentes versiones que surgen en el tema generan desconfianza, indica el presidente de Canacintra



Tras la ola de declaraciones, rumores y versiones encontradas sobre el proceso de concurso mercantil y la eventual venta de Altos Hornos de México,



los representantes de la iniciativa privada insisten en la necesidad de contar con información oficial y verificada que permita conocer la situación real de la siderúrgica.

LOCAL / PÁG. 2



Coahuila está listo para exportar ganado a Estados Unidos.

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- La reapertura de la Jesús María Montemayor Garza, secretario de Desar-

exportación de ganado hacia Estados Unidos podría concretarse en enero de 2026, según informó Jesús María Montemayor Garza, secretario de Desarrollo

Se retrasarán

elevadores

TERESA MUÑOZ / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

en Clínica 7



rollo Rural. Rural en la Región Carbo-

El funcionario señaló que hay buenos indicios y avances significativos en las medidas sanitarias implementadas, lo que genera



optimismo entre los estados exportadores.

Montemayor Garza explicó que, aunque recientemente se detectaron dos casos de gusano barrenador -- uno activo en Nuevo León y otro muerto en Montemorelos-, estos hallazgos influyen en la toma

de decisiones por parte de las autoridades estadouni-

No obstante, destacó que México ha reforzado sus acciones de control y erradicación, lo cual ha sido bien recibido en reuniones bilaterales.

LOCAL / PÁG. 2

